



## Q&R Christian Leca President ASAC Tour de Corse

*Q: Avec la deuxième journée du Tour de Corse il y a de la pluie dans l'air ... cela met la pression sur les pilotes?*

CL: "Je pense que la pluie met la pression sur tout le monde, malheureusement ... J'espère qu'elle va disparaître. Je crois que plus tard nous allons avoir un peu de soleil heureusement mais les prévisions pour les derniers jours ont toujours été incertaines. Surtout, la pluie affecte les spectateurs: ce n'est pas très agréable pour eux d'être sur les spéciales avec cette météo humide et nous souhaitons surtout que tout le monde puisse profiter d'une belle expérience chez nous".

*Q: Pas de Robert Kubica aujourd'hui: qu'est que cela signifie pour le rallye?*

CL: "C'est dommage, certes, mais cela fait partie des aléas en rallye. Je suis désolé pour lui car il avait une belle opportunité de gagner et cela aurait été positif si cela s'était passé ici chez nous. Mais c'est la vie et ce rallye 2013 reste fantastique car nous avons toujours une bataille incroyable aux avant-postes. C'est impossible de dire qui va gagner ; il y a une très belle bagarre entre pilotes de première classe ce qui est le mieux que l'on puisse espérer."

*Q: Pour la Corse, qu'apporte économiquement ce rallye mythique?*

CL: "C'est un avantage économique très important, et c'est la raison pour laquelle nous travaillons si dur afin de promouvoir l'image et la réputation de ce Tour de Corse, tant sur notre île qu'à l'étranger. De nombreux secteurs d'activité partout en Corse en bénéficient, en particulier les transports, les hôtels et les restaurants. De plus, l'image du Tour de Corse - qui est reconnu comme un événement emblématique - rejaillit sur l'ensemble de l'île. C'est peut-être un peu différent cette année avec le Tour de France qui nous éclipse un peu mais il attire un autre type de public et l'essentiel est que tous 2 permettent de mettre la Corse en valeur."

*Q: Avez-vous quelques invités spéciaux au rallye?*

CL: "Exact, quelques invités spéciaux viennent de partout, à la fois en terme de médias et d'autres horizons. Nous avons de très nombreux journalistes tous médias du sport automobile nationaux et internationaux dont nous savons apprécier la présence ; nos autres invités incluent Henri Leconte et même Miss France, qui sera copilote dans l'une des voitures zéro aujourd'hui."

Contact Presse : Hélène LARIVIERE  
06.07.37.91.15  
Helene.Lariviere@free.fr



Partenaires officiel



MICHELIN





## Q&A Christian Leca President ASAC Tour de Corse

**Q: So day two of Corsica and there is rain in the air...does this increase the pressure on the drivers?**

CL: "I think it increases the pressure on everyone unfortunately...I hope the rain will go away. I think later on we will see some sunshine but the forecast for the last few days was always going to be uncertain. Most of all the rain affects the spectators: it's not so nice for them to be standing outside in wet weather and we want everyone to have a good experience."

**Q: There's no Robert Kubica today: how does this affect the rally?**

CL: "It's a pity, definitely, but it's just one of those things that can happen in rallying. I feel very sorry for Robert as he had a fantastic chance of winning and it would have been nice if it had happened here. But that is life and it certainly doesn't affect the rally because we still have an amazing battle at the front. It's impossible to predict who is going to win and there is a brilliant fight between some top class drivers, which is everything that we could want."

**Q: How much of an economic benefit does the Tour de France bring to Corsica?**

CL: "It's an absolutely vital economic benefit, which is why we work so hard to promote the image and reputation of the Tour de Corse both at home and abroad. The economic advantages benefit many areas of business all over Corsica, especially transports, hotels and restaurants. Furthermore, the image of the Tour de Corse – which is well-known as an emblematic event – benefits the profile of the whole of the island. At this moment it's slightly different as we are a bit overshadowed by the Tour de France, which attracts a different type of public, but it all helps to put Corsica on the map."

**And of course we have some special guests today?**

CL: "Yes it's great – we've got some special guests who have come from many places, both in terms of media and other guests. We've got a lot of lifestyle press as well as motorsport media, whose presence we really appreciate, and our other special guests include Henri Leconte and even Miss France, who will be out in one of the zero cars today."

Partenaires officiel



MICHELIN



www.fiaerc.com